

Le mardi 11 octobre après-midi, nous sommes allés pour la deuxième fois à notre ATE au parc de la Saussaie. Nous avons revu les limites de notre zone d'étude. Il faisait beau et nous avons pu facilement traverser le bois, c'est là que nous avons principalement travaillé, nous avons observé la vie autour de nous.



Puis Odile nous a donné plusieurs défis que nous avons relevés par groupes de 3 :

- Le premier était de retrouver la « feuille sœur » de chacune des feuilles qu'elle nous a distribués en fouillant le bois.



- Le deuxième était d'identifier les arbres présents dans le bois à partir des feuilles et grâce à des livres d'identification.

